



**FEDERACIÓN DE ENTIDADES RELIGIOSAS EVANGÉLICAS DE
ESPAÑA**

ASUNTO: Salud de Mariano Blázquez Burgo

La Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) desea comunicar lo siguiente:

Como muchos ya saben, en el día de ayer, jueves 26 de noviembre, nuestro secretario ejecutivo, Mariano Blázquez, fue sometido a una intervención quirúrgica programada.

Nos complace informar que, gracias a Dios, la operación se llevó a cabo con éxito y que nuestro Secretario Ejecutivo ya ha sido trasladado a planta donde aguarda recibir el alta hospitalaria en los próximos días.

En nombre de Mariano Blázquez y su familia, FEREDE agradece todas las muestras de interés y afecto expresadas de muchas maneras y, sobre todo, las oraciones a su favor.

Asimismo, FEREDE desea informar que, durante el tiempo en que nuestro Secretario Ejecutivo se encuentre de baja completando su recuperación, nuestro personal está a vuestra disposición para atender cualquier consulta o derivarla, llegado el caso, a los cargos u órganos de gobierno que corresponda.

Madrid, 27 de noviembre de 2015.-